

2015

NOVIEMBRE

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Manoli González Horcajo, Concejala de Igualdad y Bienestar Social del Ayuntamiento de La Solana:

Solemos oír: “Los malos tratos son un asunto privado de la pareja”, “no somos quién para meternos en la vida privada de la gente”, “los trapos sucios se lavan en casa”.

Pero la realidad es que: Este mito ha provocado que durante años la violencia de género fuera ignorada, minimizada e incluso “disculpada”.

Ningún acto que dañe a la persona: física, psicológica o sexualmente, puede considerarse como privado.

La violencia de género es un problema social, es una violación de los derechos humanos y es un delito y los delitos nunca son cuestiones privadas y se deben denunciar.”



25 de Noviembre “Día Internacional contra la Violencia de Género

Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.